

Worldwide Dive and Sail (WWDS) fait partie d'une alliance de marques regroupant Master Liveboards, Siren Fleet et blue o two. WWDS a démarré ses activités en 2004 et est devenue partie intégrante d'une entité fusionnée en 2017. Siren Fleet exploite trois phinisis de luxe en Indonésie, à Palau et aux Philippines et vous propose des plongées fantastiques dans un environnement sûr, amusant et détendu. Master Liveboards continue d'agrandir la liste de ses destinations plongée, afin de vous proposer des séjours en croisière dans les meilleures destinations du monde. Nos destinations incluent les Galapagos, Truk, la Polynésie française, la mer Rouge, les Maldives, Bikini, les Bahamas, les îles Salomon et la Papouasie Nouvelle Guinée. blue o two possède et exploite une flotte de navires primés en mer Rouge et aux Maldives. Nous vous proposons des départs hebdomadaires au départ d'Hurghada et de Marsa Alam en Égypte et des itinéraires de 7 à 21 nuits aux Maldives, ils offrent un mélange parfait de fonctionnalité et de luxe. Le Junk Liveboards offre des expériences de plongée inégalées en Thaïlande et au Myanmar (Birmanie). Le June Hong Chian Lee, mieux connu sous le nom de The Junk, propose des croisières de quatre ou six nuits à destination des îles Similan, Phi Phi et des îles du sud à bord d'une jonque traditionnelle chinoise. Elle peut accueillir jusqu'à 18 plongeurs dans 6 cabines climatisées avec un choix de cabines doubles, triples et quadruples. Tous ont leur propre salle de bain privée avec douche chaude. Tout cela entouré d'un équipage professionnel, expérimenté et sympathique qui vous fera vivre une expérience inoubliable! Plongez dans le passé avec The Junk! Le yacht Phinisi est le nouvel ajout à la marque The Junk et propose des croisières en Thaïlande et au Myanmar (Birmanie). Il s'agit d'un yacht de croisière construit sur mesure dans le style indonésien Phinisi. Entièrement équipé pour accueillir 18 plongeurs dans 7 cabines avec climatisation individuelle. Les clients peuvent choisir entre des cabines doubles ou des cabines quadruples. Plein de caractère et de charme, avec le même style caractéristique et le service exceptionnel de The Junk.

Qu'attendez vous ? Choisissez votre prochaine destination de rêve, puis contactez nous à info@wwdas.com ou visitez nos sites web:

- www.sirenfleet.com*
- www.masterliveboards.com*
- www.thejunk.com*

Worldwide Dive and Sail is part of an alliance of brands that includes Master Liveboards, Siren Fleet, and blue o two that began operating independently as early as 2004 and who became part of a merged entity in 2017.

Siren Fleet operates three luxury phinisis in Indonesia, Palau and the Philippines, presenting you with fantastic diving in safe, fun and relaxed surroundings.

Master Liveboards continues to expand the list of amazing dive destinations to offer you an unsurpassed liveaboard diving experience in the top diving destinations worldwide. Currently offering a range of itineraries in Galapagos, Truk, French Polynesia, Red Sea, Maldives, Bikini Atoll, The Bahamas, Solomon Islands and Papua New Guinea.

blue o two own and operate a fleet of award winning vessels across the Egyptian Red Sea and the Maldives. Offering weekly departures out of Hurghada and Marsa Alam in Egypt and itineraries from 7 to 21 nights in The Maldives they offer the perfect mix of practicality and luxury.

The Junk Liveboards offers unparalleled liveboard diving experiences in Thailand and Myanmar. The June Hong Chian Lee, better known as The Junk, offers competitively priced four and six night diving liveboard cruises to the Similan, Phi Phi and the southern islands aboard a traditional Chinese junk. She can take up to 18 divers in 6 a/c cabins with a choice of double cabins, triple cabins and quads. All of them have their own private bathroom with hot showers. All this surrounded by a professional, experienced and friendly crew that will make you live an unforgettable experience! Dive into the past with The Junk!

The Phinisi yacht is the new addition to The Junk brand and operates diving liveboard cruises in Thailand and Myanmar. She is a custom-built liveboard yacht in classic Indonesian Phinisi style. Fully equipped to accommodate 18 divers in 7 en-suite cabins with individual air conditioning units. Guests can choose between flexible double/twin, fixed twins, and quad cabins. Full of character and charm, with the same characteristic style and outstanding service that people have become accustomed to on The Junk.

What are you waiting for? You just have to choose your dive dreaming destination and then contact us at info@wwdas.com or visit our websites:

- www.sirenfleet.com
- www.masterliveboards.com
- www.thejunk.com